

Fecha: 04-09-2024

Medio: La Prensa de Curicó La Prensa de Curicó Supl.: Noticia general

Título: Se conmemoraron dos años del inicio del copago Cero de Fonasa

1,6 MILLONES DE PERSONAS EN EL PAÍS

Se conmemoraron dos años del inicio del Copago Cero de Fonasa

Pág.: 3 Cm2: 190,7

TALCA. Ocho de cada 10 personas en el país ocupan la previsión proporcionada por el estado, es decir, Fonasa. Desde el 2022 empezó a regir el denominado Copago Cero, que consiste en, según lo señalan en su página, recibir las atenciones gratuitas del servicio público sin importar el tramo perteneciente.

Este beneficio del sistema de salud pública, recorre todos los tramos en los que se encuentran las personas, desde el A hasta el

D, en donde los más de 16 millones de chilenos que se encuentran en este sistema pueden atenderse sin costo. "Estamos celebrando el hito de Copago Cero, es decir el sistema de salud gratuito para todos y todas en el territorio nacional, eso ha sido un gran avance y parte de la reforma de salud que hemos estado impulsando como Gobierno, que involucran disminuir el gasto de bolsillo de las personas", expresó la seremi

de Salud, Gloria Icaza.

Y no es menor, ya que solo en la Región del Maule, más de 116 mil personas han sido beneficiadas con este plan que recorre todas las regiones del país, ayudando a casi dos millones de chilenos, cada uno de los maulinos y maulinas que han sido parte, han ahorrado sobre 88 mil pesos. "Para el Gobierno es una política pública muy importante, que se enlaza con la política nacional de cuidados, debido a que todos los cuidadores y cuidadoras también acceden a través de Fonasa, a todos los beneficios de gratuidad en todos nuestros centros de atención, recalcó la seremi de Gobierno, Nataly Rojas.

Asimismo, esta misma autoridad, recalcó que más del 88% de las personas de la región se encuentran en este sistema, que, con este Copago Cero, permite una ayuda viable para poder tener mejor salud.



4.200

12.600

No Definida

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

En presencia de los usuarios de Fonasa, se celebraron estos dos años.